

# Mini-Bahnen im Bogenhaus

**LÖBEJÜN/MZ/RBÖ** - Unter dem Motto „Kleine Bahn - ganz groß“ bietet die „Musikalische Weihnacht“ in Löbejün, die immer am ersten Advent über die Bühne geht, dieses Mal eine Neuheit. Erstmals findet am Wochenende 27./28. November im Historischen Stadtgut auch eine Modellbahn-Ausstellung statt.

Gestalter der bunten Schau, in der zahlreiche Züge in voller Fahrt rollen, sind die Mitglieder des Eisenbahn-Modellbahn-Clubs aus Halle. Mit 15 Anlagen und weiteren Schaustücken im Bogenhaus gibt der Verein einen Einblick in die anspruchsvolle Freizeitbeschäftigung. Unter anderen können sich die Besucher auf eine Mini-Eisenbahnwelt im Winter und eine Anlage, die Motive aus dem Harz zeigt, freuen. Kinder haben darüber hinaus eine Möglichkeit zum Basteln. Alle Gäste, so Vereinschef Ulrich Bühling, sind zum Fachsimpeln über Geschichte, Technik und Entwicklung auf den Schienen eingeladen.

Die „Musikalische Weihnacht“ ist eine Tradition in Löbejün, die auf eine Initiative der Internationalen Carl-Loewe-Gesellschaft zurückgeht. Ausrichter sind Vereine aus Löbejün, Privatleute und Einrichtungen der Stadt. Die Höhepunkte waren bislang immer Auftritte von verschiedenen Gesangsgruppen, die alte und neue Adventslieder zu Gehör bringen.



Der Eintritt zur Modellbahnschau kostet für Erwachsene 3,50 Euro. Ermäßigte Tickets gibt es für 2,50 Euro.